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第２回 建築行政共用データベースシステム連絡協議会 
企画改善部会 議事録（案） 

 

日  時   平成 26 年 3 月 20 日（木）13:30～14:55 

場  所   ＩＣＢＡ ４Ｆ 会議室 

資  料 

【資料１】部会員名簿 

【資料２】平成 25 年度第 1回企画改善部会議事録 

【資料３】当面のスケジュール 

【資料４】企画改善部会検討結果報告（案） 

 

出 席 者（敬称略、カッコ内は代理出席者） 

大阪府：大西 陽一 
茨城県：木村 忠夫 

さいたま市：大江禎一郎 
神奈川県：小川 祥子 
日本 ERI㈱：内田 広也 
ビューローベリタスジャパン㈱：堀口 智可 
国土交通省：畑中 浩二 
事務局 坂田、荘野、久保 

議  事 

１．前回議事録の確認（資料２） 

◇平成 25 年度第 1回企画改善部会議事録を確認した。 

議事録の修正等ある場合には、3/28 頃までに事務局へ連絡する。 

２．当面のスケジュール（資料３） 

◇来年度にかけてのスケジュールについて確認を行った。 

 

【主な質疑・意見】 

・ＪＣＢＡの開催時期と連絡協議会の開催時期をずらすこととなった理由は。（大阪府） 

→ＪＣＢＡの催事と時間が重なり出席できなくなるといったことがあったためである。

（事務局） 

３．検討結果報告案（資料４） 

◇検討結果報告案について、次回理事会に報告することを前提として内容を確認した。 

①台帳・帳簿登録閲覧システム関連 

◇改修要望事項についての今後の取組に向けた方針整理について説明を行い、原案どおりで

了承を得た。 

 

【主な質疑・意見】 

・バグはなぜ残っているのか。（大阪府） 
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→バグ・要望とも影響の大きいものから改修を進めてきたが、バグに分類した項目であ

ってもレアケースなものや要望との中間的なものなどは優先度を落としているためで

ある。（事務局） 

 

・統計の順番待ちをさらに軽減してほしい。また、検索期間設定を延長してほしい。 

（さいたま市） 

→プログラムの作り込みの部分も含めて改善を続けていく。（事務局） 

 

②通知・報告配信システム関連 

◇通知・報告配信システムの実証実験の各経過について報告を行い、原案どおりで了承を得

た。 

 

【主な質疑・意見】 

・申請書 4～5面については、大規模物件が多いこともありデータ入力は行っていない。こ

のため、データ本位型の場合は紙文書をＰＤＦ化して送付することになるが、その際の

ファイル命名作業の手間が大きい。そこで、送付書類一式を１つのファイル名としたデ

ータでもよろしいか検討いただきたい。（ビューローベリタスジャパン） 

 

・データ本位型の際に、共用ＤＢから印刷したものを「概要書」として取り扱うことには

抵抗がある。また、原本が指定確認検査機関に保管されてしまうことも気になる。あと

でまとめてでも構わないので、最終的には原本を送付して欲しい。 

（大阪府、さいたま市） 

 

③来年度のスケジュール 

◇来年度の協議会の体制、部会の構成及び検討課題について説明を行い、原案どおりで了承

を得た。 

なお、先日閣議決定された建築基準法改正に伴う共用ＤＢへの影響について、必要があれ

ばこの部会にて検討することとなる。 

 

【主な質疑・意見】 

・建築基準法改正が共用ＤＢに影響する部分は具体的に何か。（大阪府） 

→現時点で判明しているものは仮使用承認の民間開放、構造計算適合性判定の分離等で

ある。（事務局） 

 

以上 


